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VENUTI E RIZZO: “GLI ISCRITTI SCELGANO TRA IL PARTITO E L'AMMINISTRAZIONE”

"Il Partito Democratico ha perso le ele-
zioni a Petrosino e non ha mai soste-
nuto il sindaco Anastasi, così come

precisato durante l'assemblea di circolo dello
scorso aprile, durante la quale è stata ribadita
l'estraneità del Pd rispetto all'attuale ammi-
nistrazione". Lo precisano il coordinatore
della segreteria regionale del Pd Sicilia, Al-
fredo Rizzo, e il segretario provinciale di Tra-
pani Domenico Venuti, in risposta al
comunicato stampa degli iscritti al partito
Concetta Vallone, Caterina Marino e Antonio
Bilello giunto dopo l'intervista rilasciata al
nostro giornale dalla segretaria dei democra-
tici del circolo di Petrosino. "Nel corso di
quella riunione è stato precisato che la pre-
senza di iscritti in Giunta e in Consiglio sa-

rebbe stata tollerata esclusivamente a titolo
personale, anche in considerazione del fatto
che Marino e Bilello non erano iscritti al Pd
all'epoca delle elezioni, in attesa delle evolu-
zioni giudiziarie - aggiungono Rizzo e Ve-
nuti”. Per i dirigenti del Pd “...stupisce la nota
diffusa alla stampa dai tre iscritti, a pochi
giorni peraltro dalle gravi condanne per voto

di scambio politico mafioso, che da quanto
ricostruito dal Tribunale di Marsala ha con-
dizionato l'esito delle scorse elezioni, così
come l'accusa di aver subito un processo
sommario durante un'assemblea di circolo
molto partecipata, alla presenza dei vertici re-
gionali e provinciali del partito che a parole
sostengono di rappresentare, ma di cui evi-
dentemente non hanno alcun rispetto". Rizzo
e Venuti poi proseguono affermando che
anche per i ruoli ricoperti da Marino e Val-
lone all'interno del Pd, “...un gesto di respon-
sabilità nei confronti del partito, un'analisi
lucida su quanto avvenuto ed accertato con
la recente sentenza e una presa di distanza
dall’attuale amministrazione. [ ... ]

...continua in terza

Polemiche all’interno del PD di Petrosino, i 
vertici regionali si schierano con la segretaria
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IL PRESIDENTE DELL’ASSISE CIVICA SARÀ NELLA SQUADRA DELLA CANDIDATA IPPOLITO

Il presidente del Consiglio Comunale, Vito Gancitano, non sarà candidato al prossimo consiglio comunale.
Dopo dieci anni di presidenza consiliare, dunque, c’è già una novità di rilievo nello scenario politico cit-
tadino in vista delle prossime Amministrative. “Non sarò candidato al Consiglio – chiarisce Gancitano

– ma farò parte integrante della squadra della sindaca Vita Ippolito, in attesa di altre competizioni elettorali
che mi vedranno in prima linea come candidato”. Il riferimento è chiaramente ad altri palcoscenici, con le
Provinciali sullo sfondo. In città, però, c’è una campagna elettorale che va avanti e la coalizione a sostegno
della candidata Ippolito continua a lavorare sul programma. [ ... ]                                  ...continua in seconda

Mazara, Vito Gancitano: “Non sarò
candidato al Consiglio comunale”

POLITICA

...a pag. 2

...a pag. 4

Elezioni,
Papania:
“L’MPA sta
dialogando
anche con
Quinci”

Gasdotto Eni,
dibattito sui
danni per il
territorio

Sembra destinato a concludersi dopo
soltanto un anno l'esilio a Trapani
del Corso di Laurea in Viticoltura ed

Enologia. L'amministrazione Grillo ha in-
fatti annunciato che, dal prossimo mese
di settembre, infatti, Marsala dovrebbe
tornare ad accogliere i docenti e gli stu-
denti del citato Corso di Laurea. Come si
ricorderà, per diversi anni Viticoltura ed
Enologia è stata ospitata presso i locali di
via Dante Alighieri, nell'ambito di un ac-
cordo tra l'Università di Palermo e la Pro-
vincia Regionale di Trapani. [ ... ] 

...continua in seconda

Marsala: torna il Corso
di Laurea in Enologia



IL PARTITO AVEVA ANNUNCIATO IL SOSTEGNO A VITA IPPOLITO, MA NON SI ESCLUDONO NOVITÀMAZARA

Uno scenario politico in pieno
fermento e costante evolu-
zione quello che si muove a

Mazara in vista delle Amministra-
tive. Gli schieramenti a sostegno
dei tre candidati sindaci sembrano
delineati, per certi versi anomali,
ma tutt’altro che definitivi. Questo
si evince da quanto ci ha riferito
l’ex senatore Nino Papania, leader
MPA trapanese che si sta prepa-
rando alle prossime Amministra-
tive. A Mazara il partito aveva
annunciato il sostegno a Vita Ippo-
lito: “Verrà fuori un’ottima lista –
ci spiega Papania – ma stiamo dia-
logando sia con Vita Ippolito sia

con Salvatore Quinci. Vedremo un
po’ di definire nei prossimi giorni
quale sarà la soluzione per cui op-
teremo”. Nei primi giorni della
prossima settimana non si esclu-

dono novità: “A Mazara le coali-
zioni sono abbastanza anomale.
Quinci era con Azione, adesso non
lo è più ed è sostenuto da Fratelli
d’Italia. Con loro noi abbiamo un
rapporto serio. La Lega dovrebbe
andare con Cristaldi, dunque as-
sume ancora un’altra posizione. Al-
leanze anomale, stiamo valutando
bene cosa è opportuno fare e come
muoverci per costituire una lista
che sia più forte possibile in un’al-
leanza che ci permetta di essere al-
tamente competitivi”. Nessuna fuga
in direzione Cristaldi, dunque: “Al
momento – prosegue Papania – non
si parla di ciò. Personalmente sono

in ottimi rapporti con Cristaldi, ma
al momento non ci sono condizioni
di praticabilità”. Papania poi torna
sul sostegno a Vita Ippolito, confer-
mando come non ci sia nulla di de-
finitivo: “Al momento è un
appoggio fragile, si dialoga anche
con Quinci per definire quale sia la
candidatura più appetibile per la
città di Mazara e per l’MPA. La
proposta relativa a Vita Ippolito ad
alcuni sembra molto gradita e so-
stenuta da Forza Italia, per cui il
quadro politico è abbastanza ordi-
nato. C’è stata anche l’adesione di
un pezzo di centrosinistra, ma la
gran parte della coalizione è di cen-

trodestra. Valutazioni da fare ora
dopo ora”. Infine un’analisi su Ca-
stelvetrano, dove si andrà al voto, e
su Marsala, dove l’MPA è passato
all’opposizione: “A Castelvetrano
il centrodestra sembra orientato
verso l’avvocato Lentini e comun-
que sarà lui che sosterremo. Penso
che anche tutto o quasi tutto il cen-
trodestra farà la stessa scelta. A
Marsala se ci dovessero essere pas-
saggi confortanti siamo disposti al
dialogo, se tutto resterà com’è
siamo all’opposizione. In politica
nulla è irreversibile”. 

[ l. d. n. ]
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[ ... ] “Ogni gruppo politico porterà
avanti iniziative importanti per la cre-
scita della comunità – prosegue l’espo-
nente Dc – e quando saremo pronti la
candidata sindaca farà la sintesi dei punti
da inserire nel programma elettorale. In
questi giorni abbiamo avuto altre ade-
sioni e sicuramente ne raccoglieremo an-
cora”. Tante le riunioni operative per
strutturare il programma elettorale e non
solo: “Serve qualcosa per puntellare
qualche lista. Cinque sono pronte, siamo
al lavoro per una sesta lista. Si stanno
avvicinando non solo personalità politi-
che, ma anche qualcuno della società ci-

vile pronto a mettersi in gioco”. A pro-
posito di programma, cosa Gancitano
considera prioritario? “I punti che vorrei
personalmente portare avanti anche
come Democrazia Cristiana sono il po-
tenziamento dell’ospedale, della salute
in generale e del benessere dei cittadini.
Questi mi vedranno in prima linea, li
sento particolarmente vicini. Lavoriamo
all’istituzione di un porticciolo turistico,
ci sono privati che vogliono portare
avanti questa idea”. E prosegue: “I punti
più urgenti e importanti sono sicura-
mente l’ospedale, il terzo ponte che per
la città è una necessità, oltre al portic-

ciolo per far crescere il settore turistico.
Bisogna organizzare per bene i servizi
per attirare i turisti e farli restare sul no-
stro territorio. Con la volontà dei privati,
il porticciolo turistico sarà tra i primi
punti da realizzare. E col governo regio-
nale dovremo verificare le condizioni
dell’ospedale: il nostro è un DEA di
primo livello che oggi per problemi di
personale e non solo è arrivato ai limiti”.
Siamo solo all’inizio della campagna
elettorale, ma sono già volate le prime
scintille: “Ricordo a tutti i candidati che
bisogna tenere al centro del dibattito gli
interessi della città di Mazara del Vallo.

Eviterei di andare sul personale, è impor-
tante che ognuno porti avanti le proprie
idee politiche e di coalizione. Non ser-
vono scintille. Noi faremo una campagna
elettorale tranquilla e serena, senza at-
taccare nessuno ma portando avanti le
iniziative che noi vogliamo realizzare”.
E non si escludono colpi di scena: “Potrà
esserci qualcosa nell’aria, ma non riguar-
deranno la nostra coalizione. C’è la dia-
triba relativa alle due fazioni di Fratelli
d’Italia e non so come finirà. Qualcosa
prima di presentare le liste – conclude
Gancitano – penso che succederà”.
[ luca di noto ]

CONTINUA DALLA PRIMA Mazara, Vito Gancitano: “Non sarò candidato al Consiglio comunale”

[ ... ] Lo scorso anno, tuttavia, l'ex commissario del
Libero Consorzio Comunale di Trapani, Raimondo
Cerami, ha comunicato che i locali in questione sa-
rebbero stati riacquisiti nella disponibilità dell'ente
per dare un'adeguata collocazione all'Itet “Gari-
baldi”, a sua volta sfrattato dalla struttura privata di
via Trapani in cui è stato per anni in affitto. Viste le
difficoltà a trovare una sede alternativa a Marsala,
l'Università di Palermo ha deciso di spostare il Corso
di Laurea a Trapani, tra il malconento della comunità
lilibetana, che temeva di perdere definitivamente
l'unica istituzione accademica attiva sul territorio e
strettamente legata alla sua identità produttiva. A
dare la propria disponibilità per tornare ad ospitare a
Marsala la sede di Viticoltura ed Enologia è stato
l'Ipab “Genna Spanò”, che può contare sui locali di
via Frisella, in pieno centro storico. Dopo mesi di ri-
flessione e confronti, c'è adesso un accordo prelimi-
nare tra l'Istituto e l'Università di Palermo, che

dovrebbe consentire il ritorno a Marsala del Corso di
Laurea, a partire dal mese di settembre di quest'anno.
Il Palazzo “Antonietta Genna Spanò” sarà concesso
in comodato gratuito all'Ateneo palermitano per i
prossimi 25 anni. Soddisfazione viene espressa a ri-

guarda dal sindaco Grillo: “ La soluzione trovata da
me, dal Rettore Midiri - e grazie alla collaborazione
e disponibilità del Cda dell’Ipab - non solo riporterà
il Corso accademico a Marsala, ma apre le porte af-
finché la città possa diventare finalmente un centro
universitario e ospitare indirizzi di studio coerenti
con la vocazione del territorio. Ringrazio il Magni-
fico Rettore Midiri per aver creduto in questo pro-
getto e ringrazio quanti, tra consiglieri e dirigenti
comunali, hanno collaborato”. Nei prossimi giorni il
Rettore Midiri è atteso a Marsala per comunicare i
particolari relativi all’investimento necessario per i
lavori di adeguamento dei locali, che l’Università di
Palermo si è impegnata a realizzare. “Adesso - con-
clude il sindaco Grillo - spero nella piena collabora-
zione del Governo Regionale e dell’Assessorato
Regionale dell’Istruzione e della Formazione Profes-
sionale per fare di Marsala un centro universitario,
per come merita”.

CONTINUA DALLA PRIMA Marsala: torna il Corso di Laurea in Enologia
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Il rettangolo di gioco con annessi spo-
gliatoi e piccola tribuna, di proprietà
comunale, sito in contrada Fontanelle,

precisamente nell’arteria stradale che col-
lega la via Trieste (Madonna Alto Oliva)
con la strada di Misilla/Paolini, è stato
completato alla fine degli anni ’80 ma poi
lasciato in totale abbandono. Il sindaco e
l’assessore comunale allo Sport, dovrebbero spiegare ai citta-
dini di Marsala - secondo quanto afferma il vice segretario pro-
vinciale del Nuovo PSI Rosario Lunetto - le motivazioni per
cui il terreno di gioco e gli spogliatoi versano in uno stato di
degrado e indecoroso squallore. “Avere un campo sportivo at-
trezzato, anche in periferia, significa incoraggiare i giovani a

frequentarlo e ad incrementare l’attività
sportiva che rappresenta uno svago sano
ed educativo dal grande valore sociale in
quanto favorisce la crescita psico-fisica -
afferma l’esponente socialista -. Invece,
basta esaminare le immagini della condi-
zione indecorosa in cui è ridotto il campo
sportivo per rendersi conto che versa in

una condizione di totale degrado e squallido abbandono, con
erbacce e invaso da ogni tipo di rifiuto ingombrante, oltre alla
montagna di spazzatura accatastata in adiacenza degli spoglia-
toi-tribuna. E’ normale e accettabile che in un paese civile, un
campo sportivo (anche piccolo e di periferia), venga ridotto ad
una discarica a cielo aperto?”. 

"In contrada Fontanelle sorge un
campo di gioco abbandonato..."

IL NUOVO PSI METTE ALL'ATTENZIONE DELL'AMMINISTRAZIONE L'IMPIANTOLa ditta Cargo Srl incaricata da E-Distribuzione
nei prossimi giorni procederà ai lavori di sca-
rificazione e di successiva posa del nuovo

manto bituminoso in alcune strade del centro che
nelle scorse settimane sono state interessate a dei
lavori di canalizzazione per la posa di cavi della rete
elettrica. Il Comando della Polizia Municipale ha
diramato un’ordinanza che vieta la sosta dalle 7 alle
ore 17 di tutti i veicoli nei giorni e nelle strade inte-
ressate ai lavori: dall’11 al 13 marzo in via dei Mille
tra l' intersezione fra via G. Italia e fino a Piazza Pie-
monte e Lombardo e via Quarto, dalla via S. L'Afri-
cano alla via G. Italia; 14 e 15 marzo nel tratto tra
via dei Mille e l’intersezione con via Bilardello e
nella via E. Alagna nel tratto fino a Piazza Piemonte
e Lombardo; il 18 marzo in via Bilardello fino in
Piazza Piemonte e Lombardo e nell’incrocio con
via Corsica; il 19 e 20 in via Corsica e nell’interse-
zione con via Bilardello fino a via R. Montemasson
ovvero l’ex Mario Nuccio; il 21 e 22 in via Mario
Nuccio nel tratto tra via Corsiva e fino via Verdi. Ci
saranno cartelli stradali a segnalare i lavori.

Si rifà il manto
dall'11 al 22
marzo, divieti

MARSALA

[ ... ]  Nulla di tutto ciò è avvenuto, con un attacco scomposto nei confronti della segretaria di circolo Giovannella Licari, neo eletta nel
coordinamento nazionale delle democratiche, a cui ribadiamo la nostra fiducia ed il nostro sostegno. I valori del Partito democratico ed
il rinnovamento portato dalla segretaria Elly Schlein sono ben tutelati dalla segretaria Licari e dal gruppo dirigente che con scelte re-
sponsabili hanno tenuto lontano il Pd da situazioni imbarazzanti - concludono -. In considerazione della recente sentenza e così come
ampiamente annunciato durante l'assemblea di circolo congiuntamente dalla segreteria regionale e provinciale, chiediamo a Vallone,
Marino e Bilello di scegliere, con effetto immediato, se continuare a sostenere il sindaco Anastasi o se mantenere gli incarichi di partito,
ritenendo incompatibile la presenza del Partito democratico all'interno della maggioranza che sostiene il sindaco Anastasi". [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Polemiche all’interno del PD di Petrosino, i vertici regionali si schierano con la segretaria
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Un tema caldo,
spesso trascurato,
ma che ha concau-

sato danni enormi al ter-
ritorio. È il Gasdotto Eni,
che ogni giorno porta in
Italia (passando da Ma-
zara) quasi la metà del
fabbisogno nazionale di
gas. Un’opera che, come
attestato dagli studi coor-
dinati dal dott. Fabrizio
Hopps, consulente nomi-
nato dal sindaco sulla
questione, avrebbero cau-
sato un danno ambientale
notevole.  “La società che
gestisce il gasdotto – os-
serva il sindaco Salvatore
Quinci – non ha mai rico-
nosciuto la volontà di se-
dersi al tavolo per
partecipare a un’even-
tuale composizione. Dal
nostro punto di vista una
responsabilità di impatto
ambientale è evidente, la
presenza del gasdotto è
una presenza di predatori,
che non lasciano alcun
valore economico. Com-
portamento che trova
anche la responsabilità
della classe politica di al-

lora. Stiamo valutando se
provare a ricomporre le
questioni in maniera dia-
lettica. Un tentativo im-
portante, promosso dal
Parlamento, è fallito
qualche anno fa. Po-
tremmo valutare di ricor-
rere ad altre vie”. Il
riferimento è alla via giu-
diziaria: “Resta l’unica,
ma è sempre l’ultima da
percorrere perché di
fronte abbiamo un co-
losso, il governo italiano.
Sono percorsi lunghi, non
vorrei dare l’impressione
di mettere in campo
azioni per fini elettorali”.
La candidata Vita Ippo-
lito considera la que-
stione prioritaria: “Preso
atto dei lavori e delle re-
lazioni degli esperti inca-
ricati, si evincerebbe un
nesso di concausalità tra
il gasdotto e l’erosione.
Se così fosse, bisogne-
rebbe attivare i canali ne-
cessari. La mia
amministrazione convo-
cherà immediatamente gli
esperti che hanno deposi-
tato i pareri tecnici e atti-

verà poi l’ufficio legale
per far valere le ragioni
del territorio. Prendiamo
atto dei pareri tecnici e
autorevoli, non possiamo
dubitare della veridicità
delle relazioni tecniche.
Appare strano e anomalo
che le precedenti ammini-
strazioni abbiano rinno-
vato la concessione
prescindendo dagli auto-
revoli pareri che erano
stati protocollati”.  “La
riteniamo – prosegue Ip-
polito – una questione
prioritaria, prima ancora
di avviare una fase di
contenzioso, è bene con-
vocare una conferenza
con gli amministratori
pro tempore del gasdotto
per dirimere in fase extra-
giudiziale la controver-
sia. Si potrebbe trovare
una soluzione, la fase
contenziosa potrebbe es-
sere evitata. Se non si
raggiungesse un accordo
transattivo, in subordine
si dovrebbe investire l’uf-
ficio legale al fine di far
attivare lo Stato che è le-
gittimato attivo per

un’eventuale azione le-
gale. Se Eni vede che
l’amministrazione è de-
terminata a ottenere un ri-
sarcimento del danno per
il territorio danneggiato,
allora potrebbe anche
fare un’offerta e ricono-
scere un compenso”. Ab-
biamo interpellato anche
il candidato Nicola Cri-
staldi che però ha decli-
nato l’invito a rilasciare
una dichiarazione sulla
questione. A intervenire,
invece, è stato Giuseppe
Palermo, consigliere co-
munale Pd, tra i promo-
tori dell’avvio dello
studio del dott. Hopps:
“Non bisogna disperdere
il suo lavoro. Stiamo pro-
grammando un incontro
con lui, la candidata Ip-

polito e gli attori coin-
volti nello studio per ridi-
scutere la questione e
farla diventare un’istanza
che parte dal nostro
gruppo. Una questione
fondamentale”. E allora
sorge spontanea la do-
manda: come mai l’am-
ministrazione si è fermata
alla relazione senza cer-
care una composizione
extragiudiziaria o andare
per vie giudiziarie? “Ab-
biamo lavorato – prose-
gue Palermo – e fatto in
modo che si nominasse
un esperto, purtroppo il
lavoro non è stato valo-
rizzato dal sindaco che
probabilmente quando ha
capito che la cosa era così
vasta e avrebbe richiesto
più energie di quelle che

era disposto a mettere in
campo si è fermato. Ter-
remo alta l’attenzione
con la candidata”. Secco
anche l’intervento del
presidente del consiglio
comunale, Vito Ganci-
tano, che ha ribadito:
“L’iniziativa e lo studio
portato avanti dal consu-
lente Fabrizio Hopps sa-
ranno sicuramente sposati
dalla nostra coalizione
dove sono anche presenti
persone che hanno per-
messo si arrivasse a que-
sti studi. I nostri cittadini
meritano di avere ciò che
gli spetta per i danni cau-
sati da quest’opera al no-
stro territorio. È giusto
che il Comune e i citta-
dini che ne sono stati
danneggiati vengano ri-
sarciti”. Il dibattito, in-
somma, è acceso. Resta
da capire come la futura
amministrazione si porrà
di fronte a quello che è un
grave danno per il territo-
rio, ma anche una grossa
opportunità.

[ luca di noto ]

Gasdotto Eni, continua il dibattito sui danni al territorio

Alcune settimane fa, ha decisamente incu-
riosito e preoccupato la notizia di alcuni
fedeli che, mentre partecipavano alla

messa celebrata da Don Giacomo Putaggio nella
Chiesa di San Francesco di Paola a Castelve-
trano, si sono ritrovati con delle irritazioni, quasi
delle ustioni a mani e volto. I presenti, quel
giorno, si sono avvicinati all’altare per l’imposi-
zione delle Sacre Ceneri sulla fronte. Poco dopo,
alcuni ragazzini e qualche familiare hanno ini-
ziato a lamentare reazioni allergiche, simili a
ustioni sulla fronte. Così il parroco per fugare
ogni dubbio, ha deciso di rivolgersi a un labora-
torio di analisi. Adesso sembra che ci sia un re-
sponso per il tramite del legale Filippo Inzirillo.
“Abbiamo avuto il risultato degli esami di labo-
ratorio fatti sulle ceneri e sull’acqua usati du-

rante il mercoledì delle ceneri ed abbiamo sco-
perto che a causare la reazione chimica avversa
è stata la circostanza che le ceneri erano state
preventivamente setacciate e rese quasi simili
alla sabbia, la quale a contatto con poche gocce
d’acqua ha creato una sostanza dal PH eccessi-
vamente alto – ha affermato l’avvocato che ha
seguito la vicenda -. Il fatto che solo ad alcuni
tali cenere abbiano causato una reazione aller-
gica, dipende da molti fattori, quali il PH della
pelle che è diverso da individuo ad individuo e
da quanto tempo la cenere è rimasta sulla
fronte“. Naturalmente il parroco si dice dispia-
ciuto per una situazione inimmaginabile. Sulla
vicenda si è pronunciato anche Don Giacomo sui
suoi canali social: “di questa storia ho sofferto
abbastanza…ora basta“.

Ustioni in chiesa, la verità dagli esami in laboratorio

L’OPERA POTREBBE ESSERE UN’OPPORTUNITÀ CLAMOROSA PER LE CASSE DEL COMUNEMAZARA

DON GIACOMO PUTAGGIO: “HO SOFFERTO ABBASTANZA PER QUESTA VICENDA MA ORA BASTA”CASTELVETRANO



C’è in Città
PAG. 5 SABATO 9 MARZO 2024

L’amore innato per la musica l’ha portata a soli
24 anni ad accompagnare, con il suo contrabasso
e la sua voce, artisti del calibro di Mario Biondi

e Tosca Donati. Lei è Arabella Rustico, musicista e
cantante jazz mazarese che della musica ha fatto la
propria strada. Un percorso iniziato grazie alla fami-
glia che “ha grandi meriti riguardo il mio percorso ar-
tistico, mi sono sempre sentita incoraggiata e
sostenuta”. A cominciare dagli studi di chitarra sotto
la guida del maestro Fabio Crescente. La stessa Ara-
bella afferma, sorridendo, come la chitarra sia “solo
un oscuro ricordo, ma Fabio è un punto di riferi-
mento”. La musicista non parla di studio dello stru-
mento musicale: “In inglese suonare si dice “to play”,
“giocare”. Secondo me è quello il segreto, approc-
ciarsi con gioia, divertirsi prima di tutto. Prima è nata
la musica, poi la teoria musicale”. Un successo che
l’artista vede come il “raggiungimento di svariati tra-
guardi, con tante altre sfide da affrontare senza cul-
larsi sugli obiettivi raggiunti”. La giornata della

musicista inizia a colazione, l’organizzazione della
giornata scrivendo il da farsi su un’agenda, “ma de-
dico sempre – precisa – uno spazio allo svago perso-
nale”. Un successo che lascia sempre meno tempo per
lo studio dello strumento: “Spesso mi ritrovo catapul-
tata sul palco, anche questa è una forma di studio”. La
collaborazione con Biondi e Tosca ha permesso ad
Arabella di uscire dalla propria comfort-zone. Se il
jazz resta la sua cifra lei stessa ammette come non ami
“affibbiarmi una sola etichetta”. Con Biondi l’espe-
rienza più forte sul palco: “Il duetto nel brano “Moo-
dy’s mood”, la parte femminile è molto difficile
tecnicamente. La tensione lì si fa decisamente sen-
tire”. Poi ricorda l’incontro più emozionante: “Benny
Green a Palermo. Nel marzo 2023 andai a sentire un
suo concerto in piano solo. Mi emozionai, sperando di
suonare con lui. E come per magia successe l’indo-
mani. La notte prima ebbi difficoltà a prendere sonno,
emozionata per l’incontro della mattina seguente”. In-
fine Arabella ci confessa come non manchino le bat-
tute in siciliano con il catanese Mario Biondi: “È
molto legato alla sua terra d’origine, quando facciamo
due chiacchiere non mancano battute in dialetto. Gli
sono molto grata per questa opportunità, è spontaneo
e genuino, mi sono sempre sentita a mio agio in sua
compagnia”. [ luca di noto ]

Arabella Rustico, da Mazara al palco
con Mario Biondi e Tosca Donati

MUSICA LA GIOVANE JAZZISTA: “IL SUCCESSO È RAGGIUNGERE TANTI TRAGUARDI”

L'associazione Per-
petuum di Marsala
ha pianificato un

evento di raccolta di beni
per bimbi di famiglie in
difficoltà economica. La
raccolta ha avuto inizio e
si concluderà il 24 marzo,
in occasione della festi-
vità della Domenica delle
Palme. Si raccolgono
cibo e altri beni per l'in-
fanzia, abbigliamento e
accessori, libri e articoli
di cancelleria, giocattoli,
ecc. Le sedi di raccolta a

cui fare riferimento sono:
Associazione Arcobaleno
dal lunedì al mercoledì
dalle 9 alle 10 e dalle 15
alle 16 in via Aurelio
Saffi, 30; Associazione
Otium dalle 10 alle 13 di
martedì, giovedì e sabato
e dalle 17 alle 20 dal mar-
tedì al sabato - via XI
Maggio, 106. Questi i
contatti da chiamare per
chi volesse donare: Seba-
stiano Grasso 392 524
4956;  Gaja Intorcia - 366
213 5490.

Perpetuum apre
raccolta a beni
per l'infanzia

Il Rotary Club
Marsala con i
suoi istruttori

Riccardo Lembo, Si-
monetta Alagna e
Salvatore Guercio,
ha tenuto un corso
BLSD ai soci del-
l'Associazione Arco-
baleno Onlus la
quale ha dimostrato
di essere sempre at-
tenta a prevenire i
danni causati dell’arresto cardiaco con la donazione
di quattro defibrillatori. Il corso odierno si inserisce
nel progetto rotariano "Marsala, Città Cardioprotetta”.

Arcobaleno formato
per il defibrillatore
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Acinque anni dalla
scomparsa di Seba-
stiano Tusa, la Re-

gione Siciliana ricorderà il
grande archeologo e asses-
sore ai Beni culturali con
un’intera giornata dedicata
al suo straordinario contri-
buto al patrimonio archeolo-
gico e artistico. Domenica
10 marzo, alcune aree ar-
cheologiche saranno aperte
per celebrare il ricordo dello
studioso siciliano tragica-
mente scomparso in un disa-
stro aereo avvenuto in
Etiopia il 10 marzo 2019. A
Selinunte visite guidate te-
matiche alle 11.45 e alle 12;
alle 10.30 laboratorio per
bambini che, partendo dal
racconto di Demetra e Kore,
celebrerà l’arrivo della pri-

mavera con la realizzazione
di tanti coloratissimi fiori di
carta. Al parco archeologico
Lilibeo di Marsala l’inizia-
tiva “Alla scoperta dei te-
sori” proporrà dalle 10.30
alle 12.30 visite guidate per
conoscere il patrimonio se-
greto, ma custodito nei ric-
chi depositi del museo a
cura dell’archeologa Maria
Grazia Griffo. Le visite sa-
ranno guidate da Giovanni
Polizzi, ricercatore UNIPA -
“S.A.M.O.T.H.R.A.C.E.”
per gli apparati decorativi
delle case di Lilibeo e da
Maria Elena Barbera e
Mauro Gandolfo per “Il la-
voro di inventariazione dei
giacimenti culturali: mate-
riali inediti dalle necropoli e
l'abitato di Lilibeo”. 

Da Marsala a Selinunte nel
ricordo di Sebastiano Tusa

Al Cinema Golden
di Marsala doppia
programmazione.

Alle ore 21 continua il
film “Dune” 2. Paul Atrei-
des si raduna dietro Chani
e i Fremen mentre trama
la sua vendetta contro co-
loro che hanno distrutto la
sua famiglia. Deve fare di
tutto per prevenire un ter-
ribile futuro che solo lui
può prevedere. Alle ore
18.30 invece verrà proiet-

tato “Bob Marley - One
Love”,  diretto da Rei-
naldo Marcus Green. La
pellicola narra la vita del
celebre cantautore Bob
Marley, la scalata al suc-
cesso, la musica, il man-
cato attentato ed il lato
politico. Bob Marley è
interpretato dall’attore
Kingsley Ben-Adir, già
visto in “Barbie” e
“Quella notte a Miami”. 

Marsala, al Golden il film su
“Bob Marley”, continua Dune 2

Oltre 2000 studenti pro-
venienti dalle scuole
di Campobello, Ca-

stelvetrano, Mazara, Marsala
e Alcamo hanno partecipato
ieri all'inaugurazione del
Cioccofest. Inizia la grande
festa del cioccolato a Campo-
bello sino a domenica 10
marzo, giornate all'insegna della dolcezza, del gusto,
del divertimento e della scoperta del territorio, pro-
mosse dall’Amministrazione comunale in sinergia con
Arcadia e con il contributo delle locali associazioni e di
diverse aziende sponsor. Oggi, a partire dalle ore 9, nei
pressi di Palazzo Accardi, sarà presente un’unità mobile

dell’Asp per lo screening
gratuito dei disturbi legati
all’Alzheimer, nell’ambito
del Piano Regionale di pre-
venzione Malattie Croniche
non trasmissibili: all’interno
dello storico Palazzo Ac-
cardi, sarà possibile visitare
l’altare di San Giuseppe alle-

stito dalla Pro Loco Costa di Cusa e dedicato alla me-
moria di Baldassare Stallone e Girolama Giorgi, i
coniugi, scomparsi qualche anno fa, che per più di
mezzo secolo sono stati “mastri” d’altare a Campobello.
Sempre dalle 9 preparazione e vendita negli stand di
specialità al cioccolato lungo la via Garibaldi.

Inaugurazione in pompa magna
per la manifestazione Cioccofest

CAMPOBELLO STAND IN VIA GARIBALDI, LABORATORI E ALTARI DI SAN GIUSEPPE

Una serie di eventi a Marsala in questo fine settimana.
“Il Ladro”, spettacolo prodotto dal Movimento arti-
stico culturale città di Marsala - MAC andrà in scena

all’interno della I Rassegna “‘a Scurata d’Inverno” che si
tiene nel Teatro comunale “Eliodoro Sollima”.  L’appunta-
mento è per sabato 9 marzo alle ore 21. In scena Nino Scar-
dino e Alessia Angileri  che daranno voce a un uomo e a
una donna che dialogano in uno scambio continuo sotto di-
versi punti di vista. Sul palco anche il coro formato da: Ma-
rilena Colicchia, Laura Figlioli, Francesca Sammartano,
Angela Alagna, Loredana Salerno, con la voce profonda di
Lucrezia Benigno accompagnati dalla musica di Gregorio
Caimi, Fabio Gandolfo e Alessio Cordaro. La pièce teatrale
si concluderà con la partecipazione del Presidente della Tri-
bunale di Marsala Alessandra Camassa, che chiuderà la se-
rata con il tema del "Valore di essere Donna" . Lo spettacolo
ha il patrocinio della Camera Penale" on.le avv. Stefano
Pellegrino”. Biglietto 15 euro platea e 10 palchi. “La donna
in fabbrica: madre, moglie, amante, lesbica o straniera, non
smette di essere donna con tutta la sua complessità e fragi-
lità ma indossando sempre la sua fiera ironia. “Bastarde
senza gloria” di Siddhartha Prestinari andrà in scena do-

mani, 10 marzo, alle ore 18, al Teatro Impero. Si tratta di
una commedia al femminile di Gianni Quinto che vedrà in
scena Valentina Olla, Francesca “Gegia” Antonaci, Ma-
nuela Villa, Sabrina Pellegrino, Eugenia Bardanzellu, Eli-
sabetta Mandalari e Giulia Perini. Lo spettacolo è inscritto
all’interno della XVI Rassegna teatrale “Lo Stagnone –
scene di uno spettacolo” – organizzata dalla Compagnia
teatrale “Sipario”. Per informazioni, prenotazioni e preven-
dita è possibile chiamare ai numeri 320.8011864 –
338.2615790 o rivolgersi presso la Pro Loco in via XI Mag-
gio o presso I Viaggi dello Stagnone, in via Dei Mille n. 45.
tel. 0923.956105 o anche on line su live ticket. Ad OTIUM,
al civico 106 di via XI Maggio, si terranno tre appuntamenti
per celebrare l’esercizio eccelso della poesia. Il primo è sta-
sera alle ore 19 con la performace conversazione e reading
della psicologa analitica junghiana Rorj Ingrassia, in con-
versazione con Bice Angileri e con Giorgia di Giovanni,
che racconterà della sua esperienza poetica facendoci sal-
pare per questo viaggio esplorativo nella  poesia dalla sua
silloge Appunti di viaggio. La vita in versi (prevista quota
crowdfunding € 5 con incluso calice di benvenuto, posti li-
mitati max 50).  [ c. m. ]

A Marsala teatro con ‘a Scurata
e le... “Bastarde senza gloria”

EVENTI “IL LADRO” AL SOLLIMA, GRANDE CAST AL FEMMINILE ALL’IMPERO
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Il Campionato Italiano di Mon-
tesilvano nei pressi di Pescara,
sarà il prossimo appuntamento

dello Shotokan Karate Marsala.
Gli atleti lilybetani stanno ulti-
mando la preparazione per questo
importante impegno che per qual-
che atleta vale la convocazione per
il Mondiale di Buenos Aires in Ar-
gentina. Saranno presenti oltre al Maestro Vito Genna in qualità di ufficiale di gara, gli atleti - alcuni
di Marsala e altri di Mazara - Vito Margiotta, Ignazio Margiotta, Vincenzo Cristaldi, Aurora Biosa,
Matteo Angileri, Francesco Pantaleo, Sabine Germer, Marco Di Benedetto. 

La Shotokan Karate verso
il Campionato Italiano

Il 2 marzo a Rosolini si è disputata la se-
conda prova del Campionato Regionale
Individuale Gold Allieve della Federa-

zione Ginnastica d’Italia, destinato alle so-
cietà che si rivolgono all'alta specializzazione
nei 4/5 attrezzi: volteggio, parallele, trave,
corpo libero e cinghietti. L'Asd Marsala Gym
Lab ha partecipato con le ginnaste Asia Ber-
nardone (2014) e Sofia De Filippi De Filippi
(2015) già rispettivamente vice campionessa
e campionessa regionale individuale Gold A1 2023. La De Filippi e la Bernardone sono
state proclamate migliori ginnaste A1 di giornata, vincendo anche la seconda tappa di Cam-
pionato. Il 20 aprile si giocherà la terza prova per l’aggiudicazione del titolo di Campionesse
Regionali Individuali Allieve Gold e guadagnare alla  qualificazione diretta alla semifinale
del Campionato Italiano Individuale Gold Allieve di Riccione a maggio.

La Ginnastica marsalese
ha due atlete migliori A1

Diverse gare impe-
gneranno le squa-
dre del territorio in

questo weekend di sport.
In Eccellenza è derby tra
la Folgore Castelvetrano
che in casa incontrerà il
Mazara 46. Mentre l’altra
società gialloblu trova tra
le mura amiche dello Sta-
dio cittadino il Pro Favara
1984. Si scenderà in
campo domani alle 15 per
la 25ª giornata. Nel Cam-
pionato di Promozione in-
vece, la 23ª giornata andrà
in scena sempre domani
alle 15. Questa volta ad
essere impegnato è il Mar-
sala Calcio che al “Nino
Lombardo Angotta” ri-
trova l’Iccarense. Obiet-
tivo è vincere dopo i punti
persi contro il San Giorgio
Piana. In Prima Categoria
il Belice Sport alle 15 do-
mani incontrerà il Salemi,
mentre l’Atletico Marsala
giocherà in trasferta con-
tro la Margheritese 2018 e
la Primavera Marsala in
casa dovrà vedersela con-
tro Camporeale. In Se-

conda Categoria la squa-
dra lilybetana di Paolini
Galactic Academy gio-
cherà al Conca d’Oro con-
tro il Colomba Bianca
oggi alle 15. In Terza Ca-
tegoria oggi lo Strasatti
sarà in campo a Menfi e il
Petrosino 1969 in tra-
sferta a Sciacca. Domani
ore 15 il Bosco 1970
ospita il Rinascita Par-
tanna mentre il Segesta
incontrerà il Calatafimi
Don Bosco. Per quanto
riguarda le gare del Cal-
cio a 5, in serie B Girone
H si torna in campo oggi,
alle 15 a Monreale per
Villaurea-Marsala Futsal
2012; la prima in classica
Mazara Futsal 2020 in-

vece accoglie al Palaz-
zetto dello Sport il Sove-
rato. Sul fronte
Pallamano, il Giovinetto
Petrosino oggi ore 15
sarà in trasferta a Chieti
nella 7ª giornata di ri-
torno del Campionato
serie A Bronze girone C.
Per la pallavolo, sabato al
Palazzetto San Carlo la
GesanCom Marsala Vol-
ley ritroverà la Lu.Vo Ba-
rattoli Arzano alle 17.30,
gara valevole per la 18ª
giornata del campionato
di serie “B1” girone “E”.
Domani alle ore 18 a
Gela la Nuova Pallacane-
stro Marsala giocherà l’8ª
giornata di ritorno del
Campionato di serie C. 

Weekend in campo,
tra le gare un derby

SPORT CALCIO, PALLAMANO, VOLLEY E BASKET DA OGGI
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